

Address
Address
Address
Address

25 de septiembre de 2008

Estimado inversor (name):

Threadneedle Target Return Fund

Por la presente le comunicamos la entrada en vigor de una comisión inicial del 3% en las Acciones de la Clase 1 del Threadneedle Target Return Fund. El fondo no se comercializa de forma activa para los inversores británicos, y por tanto, la comisión únicamente se aplicará a los inversores no residentes en el Reino Unido. Este cambio no afectará a la comisión de gestión anual. A continuación le explicamos los motivos de esta decisión, y le ofrecemos también información cuándo se aplicará esta comisión y la forma en que puede afectar a las futuras inversiones.

¿Por qué realiza este cambio Threadneedle?

Nuestras estructuras de comisiones son objeto de revisión de forma periódica. Este cambio aúna la comisión inicial con la práctica habitual de las comisiones aplicadas en los fondos de rentabilidad absoluta y sigue siendo ventajoso comparado con otros fondos del mismo grupo.

Muchos de los distribuidores de Threadneedle han expresado su deseo de aplicar una comisión inicial, la cual, unida a la fuerte rentabilidad del fondo comparado con los fondos de su grupo, aumenta el atractivo de Threadneedle Target Return Fund a la hora de su promoción.

El incremento de los activos resultante contribuirá a diversificar los costes operacionales del fondo y a reducir el porcentaje de gastos totales de su inversión actual.

Su inversión actual no se ve afectada

Su inversión actual en el Threadneedle Target Return Fund no se verá afectada por este cambio, aunque la nueva comisión inicial si podrá aplicarse a sus futuras inversiones.

¿Cuándo entrará en vigor este cambio?

Este cambio ha sido comunicado a la Autoridad de Servicios Financieros (FSA), por lo que entrará en vigor a los 60 días de la fecha de la presente carta, la cual tiene carácter exclusivamente informativo y no requiere ninguna acción por su parte.

Si desea obtener más información, no dude en ponerse en contacto con su asesor financiero o con nuestro Equipo de Atención al Cliente llamando al +44 1793 363 801*, de lunes a viernes, entre las 9.00 y las 18.00 horas.

Le agradecemos enormemente su interés constante en Threadneedle Target Return Fund.

Muy atentamente,

David Gasparro

En nombre de

Threadneedle Investment Services Limited

(en calidad de Administrador societario autorizado de Threadneedle Specialist Investment Funds OICV)

El rendimiento pasado no es indicador de rendimientos futuros. El valor de las inversiones puede aumentar o disminuir, por lo que es posible que el inversor no recupere las cantidades invertidas inicialmente. Las fluctuaciones de los tipos de cambio pueden causar variaciones en el valor subyacente de las inversiones.

Las referencias del presente documento a cualquier fondo no constituyen una oferta ni una invitación a suscribir las acciones de dicho fondo. La suscripción de un fondo únicamente podrá hacerse a partir del Folleto y el Folleto Simplificado actuales, así como de los informes semestrales o anuales vigentes, que pueden obtenerse solicitándolos de forma gratuita.

Publicado por Threadneedle Investment Services Limited, Gestora de ISAs (Cuentas de Ahorro Individual), Administrador Societario Autorizado y Gestora de fondos de inversión colectiva. Registrado en Inglaterra y Gales con el nº 3701768.

Domicilio social: 60 St Mary Axe, Londres EC3A 8JQ. Autorizado y regulado por la Autoridad de Servicios Financieros (FSA). Threadneedle es una marca, y tanto el nombre como el logotipo de Threadneedle son marcas comerciales o marcas registradas del grupo de empresas Threadneedle.

*Las llamadas serán grabadas